

**Intervención de la diputada Elzy Camacho Pineda, con motivo de los acontecimientos suscitados el día martes 07 de septiembre del año en curso.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Elzy, hasta por diez minutos, desde su lugar.

**La diputada Elzy Camacho Pineda:**

Con su permiso, diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Ciudadanas y ciudadanos que nos siguen mediante los medios de comunicación.

Las y los guerrerenses vivimos horas difíciles a causa de los daños que ocasionó el sismo del pasado 7 de septiembre, lo imprevisible de un fenómeno natural como éste, debe ser el argumento para que los tres

órdenes de gobierno se coordinen en beneficio de nuestras hermanas y hermanos que han vivido horas de zozobra por los daños sufridos en sus viviendas, su patrimonio y refugio para sus familias.

En toda crisis siempre habrá una oportunidad caminemos juntos al lado de nuestros paisanos para salir adelante más unidos y más fuertes, la atención a los estados y municipios afectados por los sismos y la temporada de lluvias es un asunto que debe tratarse en colaboración y coordinación estrecha entre federación, estados y municipios.

En este sentido debemos advertir de la ausencia del consejo nacional de protección civil ante los recientes casos que se han suscitado en nuestra Entidad, no hemos visto que

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

se declare en sesión permanente para garantizar el debido auxilio a la población afectada por los fenómenos naturales.

Además Laura Velázquez Alzúa, coordinadora nacional de protección civil en su participación en la mañana, mencionó que no se necesita de ningún Fonden para atender los daños ocasionados por fenómenos naturales, habría que preguntarnos entonces de donde se obtendrán los recursos para la atención de desastres naturales ya que la extinción de este fondo no se estableció un mecanismo lo suficientemente claro para que los gobiernos locales accedan a estos recursos y de hecho no existe.

Y si el propósito es que el gobierno federal sea quien ejerza los recursos como lo ha venido haciendo dejando a un lado a estos y municipios, hoy le damos el beneficio de la duda, pero que se apoye cuanto antes a nuestro Estado, haciendo hincapié en que la ayuda debe de llegar pronto a los damnificados.

A tres días del sismo y los cientos de réplicas, problema que por cierto se agudiza con las lluvias y genera situaciones de mayor riesgo en muchos pueblos y comunidades vulnerables seguimos necesitando y solicitando a la federación la presencia de personal calificado para apoyar a Guerrero en la evaluación y diagnóstico de los daños, evaluar el daño estructural de muchas unidades habitacionales, condominios privados y edificios públicos es un paso indispensable para prevenir otros desastres.

Hoy es tiempo de hacer causa común con Guerrero, por eso hacemos un llamado al gobierno de la República para que voltee su mirada hacia este suelo suriano, Guerrero resiste.

Es cuanto, diputada presidenta.